



「自主好学の精神」

「敬愛和協の態度」

「積極敢為の気迫」

## 12月18日(日) 『大盛況 クリスマスコンサート開催』

クリスマスコンサートが本校体育館で行われました。吹奏楽部の演奏やダンス同好会のダンスなどを披露し、日頃の練習の成果を発表しました。

また、個人参加で有志によるシマ唄やダンスの発表もあり、場を盛り上げてくれました。そして、演題や照明、アナウンスなど、サポートでも多くの北高生が参加し、活躍してくれました。



## 『優秀賞を受賞!! 「地域の伝承文化に学ぶ」コンテスト』

第18回「地域の伝承文化に学ぶ」コンテストの地域民話研究部門(団体)で3年A組亀山さん、小牧さん、豊田さんが優秀賞を受賞し、その表彰式が國學院大學でありました。

3人は奄美大島に古くから伝わるケンムンについて研究しました。今後もそれぞれが興味関心を持った事柄を、アマンの活動などを通して探究していきたいと思います。



## 12月22日(木) 『熱戦 2学期 クラスマッチ』

3年生にとっては最後のクラスマッチが実施され、男子はサッカー、女子はバスケットボールで、白熱した試合を繰り広げました。日頃の授業における成果を発揮するとともに、クラスや学年の絆を深めました。



## 12月21日(水) 『貴重な体験 大学・短大出張講義』

大学・短大の専門的講義を体験し、幅広い学問への興味や関心を養うとともに将来の進路選択の一助とするための講義が1・2年生対象で実施されました。3つの大学(鹿児島国際大学・日本経済大学・鹿児島大学)とオンラインでつなぎ、生徒たちは心理学や経済学などの普段聞けない講義を集中して受講しました。



## 12月 1日(木) 『一生懸命ボランティア ティダ北高』

赤木名保育所を訪問し、まずは清掃活動として、保育所の窓ふきをしました。その後、保育士の方のお手伝いをし、保健委員による歯みがきの紙芝居披露や図書委員による大型絵本の朗読などを行いました。

園児たちも一生懸命生徒の話に耳を傾けてくれました。



## 12月 1日(木) 『懐かしい味 郷土料理講習会』

奄美の郷土料理を学ぶために、家庭クラブによる郷土料理講習会が行われました。

講師の奄美市文化財保護審議会会長、泉和子さんに教わりながら、奄美大島の伝統菓子「フツムチ」とお盆のお供え菓子の「ムスコ」を作りました。

完成した後はみんなで食べ、郷土の食文化や温かさを感じることができました。



最新情報はホームページを見てね!

WEBで検索



<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/oshimakita/>

